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El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.

Buenos días, señoras y señores diputados.

Señor Barrachina, me pregunta cómo valoro la creación 
de una agenda valenciana compartida. Pues en ello estoy y 
en ello estamos, tratando de crearla, tratando de ponerla 
en marcha, por el interés de los ciudadanos de Alicante, de 
Valencia, de Castellón. ¿Cómo la valoro? Como una opor-
tunidad, que se puede aprovechar o no. Y en cualquier caso 
como un deber. En cualquier caso. No repentino, ¿eh? No 
es de ahora. Creo que acreditamos una larga trayectoria de 
buscarlo y de asumirlo .

Pero los asuntos que tenemos encima de la mesa, que son 
muchos..., hay algunos que nos separan de manera muy 
profunda, es verdad, y en estas Cortes lo estamos viendo 
todos los días. Pero eso no significa que no podamos hablar, 
al menos hablar, y que no podamos avanzar, intentar avan-
zar, en algo tan gravísimo como es la financiación autonó-
mica para nuestros servicios públicos, para nuestros servi-
cios sociales, para nuestra sanidad. O que no podamos tener 
una postura común, o al menos con rigor, o al menos compar-
tida, o al menos escuchando a todo un sector, como es la del 
agua. Al estilo en el que se ha funcionado con todos los parti-
dos políticos en una institución que en esta comunitat ya ha 
funcionado muy bien, que es un gran precedente que hemos 
tenido, que es la Mesa del Agua de la provincia de Alicante.

Me parece que es una oportunidad para cambiarle el paso a 
la agenda de la confrontación. No por evitar discusiones que 
todos tenemos con base a nuestras convicciones, sino porque 
es posible hablar de cosas que no sean solo la confrontación . 
Porque ahí fuera hay más de cinco millones de españoles, que 
son ciudadanos de la Comunitat Valenciana, que desde el 
Gobierno de España se van a tomar decisiones sobre ellos. Y 
que si no somos nosotros los que ponemos encima de la mesa 
una fuerte unión, un fuerte compromiso de asuntos claves 
y fundamentales, otros lo van a hacer por nosotros, señor 
Barrachina . (Aplaudiments) Otros lo van a hacer.

Y no se puede utilizar el término «jugar», que es lo que se ha 
hecho durante demasiado tiempo con la ampliación norte del 
Puerto de Valencia. Es estratégica, es fundamental. No pode-
mos ir por España diciendo que el principal puerto de España 
no tiene el aval, la unión o al menos el intento de poder 
defenderlo los que somos los anfitriones del principal puerto 
de España. Simplemente es que no me parece de recibo. Y 
creo que tenemos que seguir intentándolo, intentándolo.

Y creo que tenemos que hablar de energías renovables. 
Ayer les entregué a los partidos políticos, los que tuvieron la 
amabilidad de poder venir –esta mañana al grupo, al Partido 
Popular–, una agenda, una propuesta escrita, trabajada, orga-
nizada, sobre la que entiendo que podemos avanzar. Este es 
el que creo yo que es el camino .

Mire, señor Barrachina, se lo voy a decir muy claramente: 
¿cómo valoro la creación de una agenda valenciana? Con 
determinación. No es la ocurrencia de una semana pasada. 
No es una ronda de una semana que acaba hoy. La deter-
minación es permanente. Con que ayudemos, tan solo en 
uno de los temas propuestos, con fortaleza y con unidad, 

a la Comunitat Valenciana, daré por satisfecho este inicio. 
(Aplaudiments) Sigue la mano tendida .

El ruido y la división no nos van a ayudar para los asuntos 
trascendentales que tenemos, no nos van a ayudar. En mi 
opinión es un hecho, pero en cualquier caso es mi opinión. 
No nos van a ayudar. Servirá de poco, nos restará fuerza, y no 
estamos para que se nos reste fuerza. Y tenemos que hacer 
un esfuerzo todos . Probablemente algunos tengamos que 
ceder en algunas posturas, yo ya lo he hecho en estos días 
y hoy anunciaré algunos pasos más, algunos hechos más. 
Pero creo que es mi obligación, creo que es nuestra obliga-
ción. Y nadie me va a bajar de esa determinación de seguir 
buscando todos los días (aplaudiments) la fuerza que necesita 
la Comunitat Valenciana.

Muchas gracias, señor Barrachina. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra ahora la ilustre diputada Rebeca Torró, del 
Grupo Parlamentario Socialista .

Cuando quiera.

La senyora Torró Soler:

Gràcies, senyora presidenta.

Bon dia, senyories.

Abans de tot, també, i encara que no està confirmat, traslla-
dem les nostres condolences a familiars i amics per l’última 
dona assassinada a Sagunt, i que la seua filla també està en un 
estat greu de salut . (Aplaudiments) Ens maten per ser dones . 
Per favor, que ningú mire cap a l’altre costat davant de la 
pitjor xacra que patim.

Senyor Mazón, considera vosté que les seues polítiques 
contribueixen a que els valencians i valencianes tinguen 
les millors condicions per fer front als reptes del 2024? 
(Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

Tiene la palabra el molt honorable president, Carlos Mazón.

El senyor president del Consell:

Sí, gracias, señora presidenta.

Señora Torró, buenos días.
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Me sumo, no lo he hecho en mi primera intervención, con el 
aplauso general del señor Barrachina, me sumo, por supuesto, 
faltaría más, a la execrable acción de ayer, este presunto –
todavía– delito gravísimo de violencia machista contra una 
mujer en Sagunto. Y también le deseo una rápida y pronta 
recuperación a su hija, ayer víctima también de esa horrible 
violencia. Seguiré poniendo todo lo que esté en mi mano para 
evitar que esto vuelva a poder ocurrir . (Aplaudiments)

Señora Torró, no me lo entienda como un gesto de vanidad, 
pero honradamente sí, sí que creo que estoy haciendo todo lo 
que puedo, sí que creemos que estamos haciendo todo lo que 
podemos. Creo que en estos primeros días, en estas primeras 
semanas, meses, de gobierno hemos demostrado que estamos 
poniendo toda la carne en el asador para recuperar la senda de 
crecimiento que necesita..., de prestigio, de reivindicación y de 
alivio que necesitan los ciudadanos de la Comunitat Valenciana.

Sí, sí que creo que estoy contribuyendo. Realmente estoy 
convencido de ello .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra la ilustre diputada Rebeca Torró para conti-
nuar con su pregunta .

Cuando quiera.

 
La senyora Torró Soler:

Gràcies, presidenta.

Bé, hui és una setmana clau per a la tramitació del pressupost, 
com saben, i el que ens han presentat, si no el milloren a través 
de les esmenes, serà dolent per a la Comunitat Valenciana. 
Perquè retalla en polítiques d’ocupació, en els principals motors 
econòmics, en indústria, en habitatge, en medi ambient i, per 
tant, es tradueix en més desigualtats, més atur i menys oportu-
nitats per als valencians i valencianes, però sobretot és un pres-
supost, com ja vàrem denunciar, basat en mentires. Pensarà 
que no ens adonem, però li pillem totes les que diu, senyor 
Mazón, i ací van només unes quantes.

Mentira número 1: «Las agencias internacionales valo-
ran lo que estamos haciendo, en tan poco tiempo están 
elevando, con las primeras decisiones que hemos tomado 
en la Comunitat Valenciana nuestra certeza y realismo». 
Mazón dixit. Es referia vosté a un informe de Standard and 
Poor’s que parlava d’un futur molt positiu per a la Comunitat 
Valenciana, un informe que vosté, senyor Mazón, va manipu-
lar. Què diu realment eixe document? Que les perspectives 
per a la Comunitat Valenciana milloraran pels acords signats 
per... Pedro Sánchez; que serà positiva la reforma del finan-
çament autonòmic, (veus) confirmada pel... govern de Pedro 
Sánchez; (aplaudiments) que serà positiva la condonació del 
deute, confirmat per... Pedro Sánchez. Primera mentira.

Mentira número 2: «El trasvase Tajo-Segura ha sufrido recor-
tes treinta veces sin que La Generalitat recurriera . Ahora hay 

una Generalitat que sí recurre». Mazón dixit. Senyor Mazón, 
quaranta, quaranta és la quantitat de recursos (aplaudiments) 
que va presentar el Consell de Ximo Puig per augmentar l’ai-
gua per als regants alacantins. Vosté podrà opinar que en 
són molts o pocs, l’opinió és lliure, però no diga mentires.

Tercera mentira: «La Generalitat está en el gravísimo riesgo 
de tener que devolver a la Unión Europea 2.800 millo-
nes de euros por la baja ejecución del anterior gobierno». 
Mazón dixit. Ara la realitat en dades: el govern de Ximo Puig 
va deixar executats el 99 % dels fons de cohesió (aplaudi-
ments) i el 95 dels fons del React. No està en perill ni un sol 
euro gestionat pel govern de Ximo Puig. I són dades de la 
Comissió Europea, senyor Mazón.

Mentira número 4: «Blindaremos por ley la sanidad valen-
ciana con el 30 % del total del presupuesto.» Mazón dixit. 
La realitat: han destinat a la sanitat un 28,6 %. Nosaltres en 
destinàvem 29 i els pareixia poc. És a dir, 400 milions d’eu-
ros menys dels que va prometre. A on estan eixos 400 mili-
ons?, què ha passat en els 400 milions? Que li’ls ha perdo-
nat als que més tenen. (Aplaudiments) Mentira i promesa 
incomplida .

Mentira número 5: «Mi línea roja es gobernar en solita-
rio». Mazón dixit durant tota la campanya electoral . Juny de 
2023, ja no hi ha cap entrebanc per a pactar amb l’extrema 
dreta i inclús (aplaudiments) amb un maltractador. I el pitjor 
ja no és governar amb la ultradreta, és que vosté, senyor 
Mazón, i el seu partit ja són ultradreta. Vosté ha copiat a 
Vox: ells assenyalen a través de fotos i el Partit Popular a 
través d’un vídeo.

I podria continuar amb més exemples de les seues mentires, 
però faltarien hores en este hemicicle, i no vull acabar sense 
fer referència als pactes que ara vol arribar. En primer lloc, 
nosaltres li tendírem la mà des de la seua investidura, li la 
tendírem perquè som conscients que en matèria de violència 
de gènere, cultura, llengua, energia, condonació del deute, 
els seus socis no són els millors aliats, però cap resposta 
rebérem. I ara vosté ve amb pactes.

Mire, vosté té l’oportunitat d’aclarir de quin costat està, diga 
ara no a l’extrema dreta, diga no als qui ens han assenyalat 
públicament, (aplaudiments) ens han dit «golpistes» i «cómpli-
ces del terrorisme», perquè no serem els socialistes qui blan-
quegem a l’extrema dreta .

I abans d’acabar, bon Nadal, senyor Mazón. Vosté i el seu 
govern ja agafen vacances parlamentàries, fins febrer ja res, 
cap sessió de control. Així que només puc desitjar-li que 
els reixos per a vosté vinguen carregats, carregats de veri-
tat, de trellat, de respecte i de convivència. La Comunitat 
Valenciana ho mereix .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra, señor Carlos Mazón.

Cuando quiera.
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El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señora presidenta.

Señora Torró, siento que le moleste que el gobierno del 
cambio ha traído el presupuesto sanitario más alto de la 
historia (aplaudiments) en la Comunitat Valenciana. Siento 
que le moleste .

Señora Torró, con el agua no confunda alegaciones con recur-
sos, no me haga ponerme técnico, porque entonces le vamos 
a pillar en las irregularidades. Mire, por primera vez, por... 
(Veus) Irregularidades verbales, técnicas, no tenga la piel tan 
fina, tiene usted la piel muy fina últimamente.

Mire, no ha recurrido ni uno solo de los recortes parciales... 
No lo hizo, no buscó la unidad institucional de todas las admi-
nistraciones de la Comunitat Valenciana. Por primera vez 
siento que le moleste que haya unidad institucional de todas 
las administraciones para defender el agua que merece la 
tierra en la Comunidad Valenciana. (Aplaudiments) Siento que 
le moleste .

Y siento que le moleste que Standard and Poor’s diga que 
hay un presupuesto realista, viable y creíble que justifica el 
hecho de elevar la calificación de la Comunitat Valenciana. 
(Aplaudiments) Siento que le moleste .

Mire, no lo han tenido, es que..., no lo han tenido ustedes en 
ocho años, y sé y me consta que lo han luchado..., me consta 
que lo han luchado, y no lo han conseguido. Oiga, hemos 
presentado un avance de borrador de presupuestos y nos 
han elevado la catalogación. Siento mucho que estén uste-
des molestos porque mejore la calificación de nada menos 
que la Comunitat Valenciana. (Aplaudiments) Señora Torró, es 
maravilloso .

Mire, los pactos, ayer vinieron ustedes, yo se lo agradezco, 
no vino el señor Puig, aunque la carta estaba remitida a él, 
pero yo agradezco que un partido con su legitimidad, repre-
sentación parlamentaria, venga y yo le atendí, no tuve un 
ataque de fuero de quién venía o no, me parece que es legí-
timo quien quisiera venir. Entiendo que, además, ayer el 
señor Puig estaba en la constitución de las Cortes Generales. 
Si me hubiera habido cambio de fecha, lo habría hecho y lo 
habría atendido encantado, porque creo que hablar siempre 
es bueno .

Pero, mire, me dijo..., me dijeron ustedes ayer que no, que 
no, me dijeron poco menos que para hablar con el gobierno 
valenciano necesitan que se desmantele el gobierno valen-
ciano, lo cual es metafísicamente imposible. Mire, yo lo que 
le propongo es esto . . . (El president mostra un full imprés) Esto 
el lunes, este lunes, ¿eh?, acuerdo unánime del pleno..., 
Ayuntamiento de Elche, donde está Vox, Compromís, el 
PSOE, acuerdo unánime del pleno para exigir al gobierno 
central inversiones para Elche. Oiga, todos los grupos políti-
cos, en medio del ruido, en medio de la amnistía, en medio 
de Vox, en medio de Compromís, todos los grupos políti-
cos apoyan la petición del PP para reivindicar las mejoras 
pendientes en las cercanías, el tercer carril de la A-7, una 
subvención nominativa para el misteri y una línea presu-
puestaria para La Alcudia . (Aplaudiments) Esto es lo que les 
propongo..., ¡que ya lo han hecho! ¡Lo han hecho todos! ¡Lo 
hemos hecho ya!... Este lunes, lo hemos hecho este lunes. 

Bueno, esto es lo que le propongo yo, y a usted le parece 
que esto no es de recibo .

Mire, yo, lo que me parece sorprendente, cuando menos 
sorprendente, es que hayan dicho ustedes que no van a hacer 
ningún acuerdo, que no se van a sentar, que no van a progre-
sar en asuntos fundamentales. Yo quiero saber qué piensan 
del puerto de Valencia. Aquí se han abstenido, aquí se han 
abstenido. ¿Están dispuestos a que avancemos en el puerto 
de Valencia, sí o no? Yo quiero saber lo que piden ustedes 
del agua: ¿van a nombrar un representante en la mesa del 
agua? «El trasvase es irrenunciable». ¿Van ustedes a nombrar 
un trasvase? ¿Van a ponerse ustedes en marcha? Oiga, ¿van 
ustedes o no a ayudarnos entre todos a que renovemos 
los órganos estatutarios que han cumplido su plazo? ¿Van 
a seguir diciendo en Madrid que el PP bloquea el Consejo 
General del Poder Judicial mientras que aquí no están 
dispuestos a que avancemos en los órganos estatutarios? 
(Aplaudiments) ¿Van a seguir así?, ¿van a seguir así?

Yo le vuelvo a tender la mano, mi determinación es absoluta, 
no acaba hoy,...

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Vaya terminando, señor Mazón.

El senyor president del Consell:

 . . .hay asuntos en los que creo que podemos y debemos de 
ponernos de acuerdo .

Me felicita usted la Navidad: imbúyase usted el espíritu navi-
deño, hágalo por los ciudadanos de la Comunitat Valenciana, 
vamos a avanzar, nombre representante en la mesa del agua, 
vamos a reunirnos, vamos a avanzar por esta comunidad. Se 
lo volveré a repetir hasta que se hiele el infierno: si es bueno 
para la Comunitat Valenciana, aquí está el presidente de la 
Generalitat Valenciana para hablar (aplaudiments) con todos 
ustedes lo que haga falta .

Muchas gracias, presidenta.

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

La senyora Torró Soler:

Gracias .

Bé, senyor Mazón, és que em quedava una mentira més que 
traure-li: «El autor es alguien que sabe de fuego o algunos que 
saben de esto». Estes són les seues paraules respecte a l’ori-
gen de l’últim incendi forestal iniciat en la meua comarca, en 
la Vall d’Albaida, a Montitxelvo. Ara que ja sabem que la causa 
va ser una descàrrega elèctrica, a qui es referia amb aquella 
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insinuació, senyor Mazón?, perquè fins a un xiquet o una 
xiqueta pot endevinar qui són les persones que entenen de 
foc, que entenen d’incendis, tots ho vam entendre perfecta-
ment, i inclús als que vosté va assenyalar i acusar veladament 
també ho entengueren. No faja tantes insinuacions i respon-
guen: ¿van a aprovar les nostres esmenes per pujar el pres-
supost en matèria de prevenció i extinció d’incendis?, ¿van 
vostés a contractar als tres-cents bombers que van tirar al 
carrer?

Gràcies . (Aplaudiments)

La senyora consellera de Justícia i Interior:

Señora Torró, creo que la gestión que se hizo del incendio de 
Montichelvo fue una gestión excelente, en la que se podían 
haber calcinado más de diez mil hectáreas, ¿eh?, que se 
pudieron prevenir su (tussen; inoïble)  . . .

Por otro lado, decirles que que haya 183 bomberos a los 
cuales no se les haya podido renovar el contrato no es culpa 
de este gobierno, (veus) es culpa del gobierno del Botànic, 
dado que . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señorías, silencio.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

 . . .pidió un aumento de masa salarial en el mes de abril sobre 
el presupuesto inicial que se había preparado. Con lo cual, 
y tras la realización de los trámites pertinentes, y dentro 
de la norma, sin caer en infracciones administrativas, ¿eh?, 
se denegó esa posibilidad. Ustedes saben muy bien cuál es 
la gestión que se ha hecho de la empresa, que contempla y 
que tiene en su interior a los bomberos forestales, y saben 
perfectamente que su gestión ha sido temeraria y totalmente 
negligente . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Cuando quiera.

La senyora Peris Cervera:

No et dol, senyor Mazón?

¿No le duele que el 25 de noviembre una consellera que defi-
ende a los maltratadores entregue el reconocimiento de la 
Generalitat a quienes protegen a las víctimas? (Aplaudiments) 
¿No le duele que su vicepresidente, que llama «chiringui-
tos» y «vividoras de la ideología de género» a las entidades 
que usted reconoció? ¿Se imagina a Bolsonaro premiando 
a Greenpeace por la defensa del planeta o a Trump dando 

un reconocimiento al movimiento Me Too? ¿Sería obsceno, 
verdad? Un ejercicio impresentable (veus) de cinismo .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señorías, silencio.

La senyora Peris Cervera:

Pues eso exactamente es lo que han hecho ustedes, poner en 
manos de los negacionistas el reconocimiento a quienes se 
dejan la vida en la lucha contra la violencia de género.

¿Quién es más indigno, quienes hacen apología del terro-
rismo machista o usted que los blanquea? ¿Les ha obligado 
usted a entregar estos reconocimientos? ¿Es el cinismo y 
la mentira su bandera política? ¿O es, simplemente, señor 
Mazón, que a usted no le importa nada? (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

Gracias, señora presidenta.

Señoría, lo que duele es su postura, (Veus i aplaudiments) lo que 
duele profundamente en una día como hoy es su postura. Dan 
ustedes vergüenza ajena, señorías. Ustedes se han salido del 
pacto, se han salido del acuerdo. Ustedes tuvieron la falta de 
dignidad de venir al acto institucional, (algú diu: «Muy bien») un 
acto institucional celebrado con presencia y con la presiden-
cia del presidente de la Generalitat, celebrado en el Consell, 
donde estaban todos menos ustedes, todos, las instituciones, 
las entidades, las asociaciones, menos ustedes, porque están 
fuera. Estuvo Compromís y no estuvo el Partido Socialista, 
(aplaudiments) porque han querido salirse del acuerdo .

Ustedes, y eso sí que da dolor, dolor, ustedes están fuera. 
Ustedes, que están separados en las manifestaciones y que 
están separados en el objetivo. Nosotros, un objetivo, con 
una única voz, y es luchar para que no haya más fátimas, como 
hoy. En día como hoy no sé cómo ha tenido usted del valor 
de subirse y hacer las manifestaciones que ha hecho . (Veus i 
aplaudiments) Da vergüenza ajena, con un partido de estado 
como ustedes..., como ustedes se hacen llamar, tengan estas 
intervenciones. Da vergüenza ajena. (Aplaudiments)

Ustedes solo saben ponerse en la pancarta, pero no saben 
defender . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine.

La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

...los derechos de las mujeres, de las víctimas...
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La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

 
La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

...que es el único objetivo de este gobierno y de este partido.

Ustedes se han salido del acuerdo, señora Peris, y esto no es 
posible . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

 
La senyora vicepresidenta segona del Consell i consellera 
de Serveis Socials, Igualtat i Habitatge:

...en un día como hoy. ¡Qué lástima! (Aplaudiments)

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Tiene ahora la palabra el ilustre diputado Joan Baldoví.

 
El senyor Baldoví Roda:

Moltes gràcies, presidenta.

Té este Consell una posició comuna, unificada i coherent sobre 
els principals reptes que afrontem els valencians? Sí, ja sé que és 
una pregunta retòrica, perquè la resposta és «no» categòrica-
ment. El govern en estos temes en la agenda valenciana és com 
l’exercit de Pancho Villa, cadascú per a ell... i no dic el segon.

Vosté volia una reunió, però el seu govern no es posa d’acord. 
Li ho va dir ahir la síndica de Vox, que no sabia res del seu 
«mazonanuncio».

Mire, li pose exemples. En finançament. No tenen ni 
proposta! Quina proposta tenen? La seua consellera diu que 
no en tenen cap. Què pensa el seu govern? No ho sabem.

Deute. Què pensen del deute? La condonació del deute és 
bona per als valencians. Pagarem menys i tindrem més recur-
sos, però és molt greu que una part del seu Consell estiguen 
en contra de que perdonen deute il·legítim als valencians. 
Aclarisquen-se!

I, escolte, l’altra part que sí que defensa que condonen el 
deute amb la boca xicoteta, quan... la senyora Ayuso diu coses 
com «Ayuso arremete contra la condonación de la deuda a 
las comunidades autónomas. Es repartir miseria». Es repartir 
miseria, la senyora Ayuso. I vosté, amb la boca tancada.

Mesa del agua . Ayuso ha denunciat al Suprem el pla hidro-
lògic del Tajo. «El agua es mía», ve a dir. I què fa el seu 
govern? Un titular ho descriu a la perfecció: «El ejecu-
tivo de Mazón evita confrontar con Ayuso sobre el tema 
del agua». (Aplaudiments) Li respondrà? Li exigirà que retire 

eixa denúncia? Vosté, quan parla Ayuso, és com Bambi, com 
Bambi, és encantador. No li fa ni un sol retret.

Dret civil. Vosté es reunix, una vegada més, amb els juristes 
valencians, però el seu soci està en contra de la recuperació 
del dret civil dels valencians. Estan ací i estan en contra que 
pugam legislar ací. (Aplaudiments)

Mire, per això no hem anat a la reunió, perquè nosaltres som 
molt de José Mota: senyor Mazón, si hay que ir se va, pero ir pa 
na es tontería. Es tontería. (Aplaudiments)

Primer, s’aclarixen vostés i, quan s’aclarisquen, venen ací i 
parlem . (Aplaudiments) A que tinc raó?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el president Carlos Mazón.

Cuando quiera.

 
El senyor president del Consell:

Muchas gracias, presidenta.

Señor Baldoví, es francamente sorprendente que venga 
usted a mí a darme lecciones de cohesión de un gobierno en 
la Comunitat Valenciana. (Aplaudiments) Sorprendente .

Señor Baldoví, les hemos visto unidísimos en el tema de los 
impuestos. Cuando vinieron a eliminar el impuesto de suce-
siones a las empresas de más de diez millones de euros, les 
vimos muy unidos. Con el tema del puerto de Valencia les 
hemos visto extraordinariamente unidos, de una manera 
coherente, un gran equipo de gobierno, todos a una. Con la 
abolición de la prostitución han estado ustedes sublimes en 
términos de coherencia de gobierno. Con la tasa turística 
tengo que reconocer que nunca he entendido quién estaba a 
favor y quién estaba en contra, al menos dentro del Partido 
Socialista . (Aplaudiments) Nunca lo he llegado a entender. A lo 
mejor hoy salimos de dudas. A lo mejor hoy salimos de dudas, 
porque hoy se vota. Con el requisito lingüístico, francamente, 
también nos han dado una clara lección de coordinación 
durante todo este tiempo.

Mire, la coordinación de este equipo de gobierno... Le voy a 
revelar un secreto, hay dos partidos que son distintos, que 
se han puesto de acuerdo, que se han puesto a priorizar. 
Y tenemos una prioridad muy clara: no vamos a escatimar, 
como usted sí que lo hizo, ni vamos a engañar a la gente con 
un nuevo sistema de financiación, como usted sí que lo hizo, 
no vamos a engañar a nadie. No vamos a perdonar, nosotros 
no, ni siquiera cuando nos intenten engañar Sánchez, como 
hizo con usted y usted se calló y llegó a retirar las enmien-
das a los presupuestos generales del estado, los peores para 
la Comunidad Valenciana. Eso lo hizo usted. Usted lo hizo. 
(Aplaudiments)

Así que, que le muy clara una cosa. No vamos a perdonar ni 
un solo céntimo que le corresponde, que se le adeuda y que 
merecen todos y cada uno de los ciudadanos de la Comunitat 
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